

3 de julio de 2018

## **Guardias y agentes de la CHS se forman en la instalación de aparatos para medición de caudales**

Los guardias fluviales y agentes medioambientales de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) -organismo autónomo adscrito al Ministerio para la Transición Ecológica- han mejorado su preparación en instalación de mecanismos de control, contadores y equipos de registro y transmisión automática de datos (telemedidas). La Comisaría de Aguas ha impartido un curso en el que se han analizado las características técnicas de la instalación de estos aparatos, con el fin de ampliar los conocimientos del personal de campo del organismo de cuenca en una rama tan importante como la medición de uso de los recursos hídricos.

Además, los participantes han estudiado los cambios normativos en la materia, ya que la disposición de telemedidas en el control de aguas subterráneas en la cuenca del Segura ha aumentado considerablemente desde la promulgación de la Resolución de Presidencia de CHS, de 23 abril de 2014, que adapta la normativa vigente a esta Demarcación Hidrográfica. Actualmente la CHS ha colocado el 50% de los aparatos exigidos por Ley y está completando la puesta en marcha de los restantes.